

EN ORBITA



el barón y la princesa



una velada divertida

**VON OPEL
Y
SORAYA
EN
"EL PIRATA"**



en "el pirata", guitarras, canciones, buen humor...

LA crónica mundana tiene en la ex emperatriz Soraya una de las más bellas protagonistas de la temporada estival. Libre, hoy, del rigor impuesto por el rito en el palacio real del Irán, la princesa Estandiari-Baktiari se mueve por los centros de moda de Occidente con la misma desenvoltura que cualquier muchacha. Un rey se encuentra ahora a su lado; es un rey de la industria, muy a tono con estos tiempos: el alemán barón Günther von Opel, que ya fue, el año pasado, «chevalier-servant» de la princesa iraní.

En Cap Martín, el pequeño cabaret «El Pirata» es punto de cita inevitable de cuantos pueden permitirse vivir seis meses de invierno en Gstaad y los seis del verano en la ribera mediterránea. Este es naturalmente el caso de la princesa y el barón, que no hace muchos días pasaron juntos una velada muy divertida, como lo acredita nuestro reportaje. En «El Pirata» se hallaban también algunos amigos de ambos. Hubo música de guitarra, canciones, flores, sonrisas... todo lo que convencionalmente expresa el disfrute de unas horas felices. Parece que a Soraya ya no le va bien el título de «la princesa triste».



soraya encontró de nuevo la sonrisa